



**SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII
OAXACA**

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033, 951 51 40207 www.cencos22oaxaca.org



AL PUEBLO DE OAXACA:

El día de hoy, con motivo a la reinauguración de la Escuela Primaria “21 de Agosto”, se abrieron las puertas de dicha Escuela después de haber sido reconstruida por el daño sufrido por el temblor en el año 2012; reconstrucción que se logró mediante la exigencia y movilizaciones por parte del magisterio democrático oaxaqueño y los padres de familia de esa Escuela.

Sin embargo, ante la pretensión de Gabino Cué de llegar a inaugurar dicha Escuela, el Comité Ejecutivo Seccional de Valles Centrales nos vimos en la necesidad de hacer presencia para fijar nuestra postura, ya que bajo nuestra perspectiva y posición de la Sección XXI de no permitir que, en ninguna de nuestras escuelas, Gabino Cué llegue a realizar ningún tipo de acto o evento, por tratarse para nosotros de una persona no grata y ser un gobernador espurio, quien ha violentado los derechos de los trabajadores de la educación y del pueblo, estando solamente al servicio de los empresarios quienes a toda costa quieren privatizar la educación pública.

No obstante lo anterior, el Gobierno del Estado en su política represora y queriendo engañar nuevamente al pueblo de Oaxaca, envía a funcionarios que no fueron invitados ni bien recibidos, quienes llegan a la Escuela Primaria “21 de Agosto” y hacen acto de presencia en el evento, con la única finalidad de provocar un enfrentamiento y justificar alguna represión, ante lo cual como Sección XXII decidimos, al igual que lo hemos hecho en estos días, tener la madurez de no caer en dicha confrontación, considerando por encima de todo a nuestros niños y niñas.

Es por ello que la nota que hoy dice que la Sección XXII y el Gobierno del Estado “conviven”, es una mentira más para querer engañar al pueblo de Oaxaca, la Sección XXII no ha convivido ni convivirá con el Gobierno del Estado, ya que es un represor más del sistema, y lo despreciamos por completo, por tanto que aquellos funcionarios hayan estado presentes en dicho evento y que no se les haya sacado como merecían, fue en respeto a nuestros niñas y niños.

Por tanto, hacemos de manifiesto que el Movimiento Democrático Magisterial Oaxaqueño seguimos luchando por la Educación Gratuita y al Servicio del Pueblo, siguiendo en Alerta Máxima y con nuestro Plan de Acción en forma Organizada y Contundente!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 14 de septiembre de 2015.

**POR LA EDUCACION AL SERVICIO DEL PUEBLO
FRATERANALMENTE
REPRESENTANTE DEL SECTOR CIUDAD
PERTENECIENTE A VALLES CENTRALES
PROFRA. MARIA DEL CARMEN LÓPEZ VASQUEZ**